
 

 

Ata da 2ª. Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Proteção e Defesa Animal 

No dia 24 de Maio de 2022, às 9 horas da manhã, reuniram-se no auditório da Prefeitura do 

município de São Bento do Sapucaí os membros do Conselho Municipal de Proteção e Defesa 

Animal, com as presenças de: Marilúcia Bernardi, Isadora Sumaquero Gutman, Veridiana 

Fozatto Ramalho, Maria Aparecida dos Santos, Ruth Alfaia Marcondes de Faria, Lucas do 

Nascimento Motoshima e Antônio Marcos de Lima como membros representantes da 

Sociedade Civil; e Bruno Felipe Gonçalves e Paulo Sergio de Oliveira Scudeller, como membros 

representantes da Secretaria de Agricultura e Meio Ambientes; e Karina Pereira Alves Lino, 

Sílvia Helena da Silveira, como representantes da Vigilância Sanitária da Secretaria da Saúde. 

Também esteve presente a vereadora Thaynara Christine Pereira como convidada. As Pautas 

dessa reunião foram a Campanha de Vacinação antirrábica e o censo da população de caninos 

e felinos no município de São Bento do Sapucaí: 

Vacinação: A conselheira Silvia informou que foram liberadas mais 500 vacinas antirrábicas 

pelo governo do Estado de São Paulo. E somando com as 100 doses que sobraram da 

vacinação anterior, a Secretaria possui 600 vacinas para a próxima campanha, ficamos cientes 

que o governo do Estado enviará as vacinas mensalmente. Ficou combinado de avisar as 

datas e locais da próxima vacinação no aplicativo whatsap do grupo do Conselho. Sugestões 

de campanha de divulgação foram apresentadas conforme a Secretaria de Saúde apresentasse 

informações de data e local de vacinação, principalmente via cartazes. 

Registro dos animais: um formulário foi proposto para levantamento de quantidade, se são 

castrados e se são machos ou fêmeas. A vereadora Thaynara conversou com a Secretária de 

Saúde, Adriele, a fim de obter uma resposta sobre a possibilidade de adicionar um 

questionário referente aos animais no PSF. Com isso, haveria a possibilidade de conseguir um 

número mais aproximado da população de caninos e felinos do município. 

Sem mais a declarar, eu, Paulo S. O. Scudeller, encerro a presente ata. 
 
 

 

 

 
Levantamento das próximas pautas 

- Castração- elaboração de um documento questionando o andamento do programa de 

castração gratuita para a população, programa este previsto por lei. 

- Eleição de um (a) tesoureiro (a) 

- Denúncias de maus-tratos: como lidar? Aplicação da lei de maus tratos 

As duas primeiras pautas serão discutidas na próxima reunião no dia 08/06/22 as 9h na 

prefeitura. 


